

METALLURGIE : Les salariés de MetalTemple sont toujours en grève

Les salariés de l'usine [METALTEMPLE:512112806] / T : 05.53.40.42.00 (Siège local à Fumel, 136 salariés) entamaient hier leur dix-neuvième jour de grève. Vendredi dernier, ils attendaient la décision du Tribunal de Commerce de Chambéry. Ce dernier prendra sa décision aujourd'hui. Francis Pozas et Alain Royer, les deux repreneurs de l'usine ont produit une lettre d'intention de Motordetal pour une commande de 600 000 chemises pour le parc de poids lourds russes. Elle vient s'ajouter au prêt russe de 800 000 euros.